第3回学校運営協議会



11月1日(水)は,「第 3回学校運営協議会」 を実施しました。

会の皆様には、令和 5年度前期の子供たち の学習面や生活面、教 育環境等の課題の解決

に向けた進捗状況の確認や授業参観をしていただきました。また、会の中で、今後の課題解決に向けた提言もいただくことができました。学校では、今後も、市教育委員会、田之浦校区公民館など外部機関とも連携を図りながら、子供たちにとってよりよい教育環境を整えることに努めていきたいと思います。学校運営協議会委員の皆様、今後ともよろしくお願いします。

避難訓練~地震・津波を想定して~



11月2日(木)は、市 内全域において、「地 震・津波」を想定した 一斉訓練が行われまし た。それにともない本 校においても、同様の 訓練を行いました。

今回は、訓練の前に、地震や津波が突然起きたときの対処方法を確認し、市内全域に流れる緊急放送を待ちました。子供たちは、サイレンを確認すると、指示する内容をしっかり聞いて、自分の命を守る方法を実践することができました。

「自分の命は自分で守る」「みんなの命はみんなで守る」という意識が子供たちに育つように,今後も指導を重ねていきます。

市小・中学校音楽発表会



11月8日(水)は、市 内の小、中学生が集ま り、「市小・中学校音 楽発表会」が、市民文 化会館で行われまし た。本校は、全児童が 参加し、合唱「ひまわ

りの約束」、合奏「夢をかなえてドラえもん」を発表しました。1年生から6年生まで、力を合わせ練習にも取り組みました。本番では、田之浦小学校らしい優しさ溢れる発表をして、聴く人にたく

さんの感動を与えました。

<講評より>

「ひまわりの約束」は、低学年から高学年まで声を そろえてしっかり歌い合わせていてびっくりしました。「夢をかなえてドラえもん」は、全校で上手に役 割分担を行い、楽器の組み合わせや音色にとても工 夫が見られて楽しかったです。ドラえもんとのび太 くんの優しい心の通い合いが伝わってきました。

読書月間~職員による読み聞かせ~



では、お薦めの本を紹介したり、図書委員会の子供たちの企画した行事をしたりしました。また、11月10日(金)の朝の活動では、職員による「読み聞かせ」も実施し、本の楽しさを子供たちに伝えました。本に親しむ子供の姿が増えるとよいです。

食に関する指導



11月14日(火)は、市 給食センターの栄養教 諭の先生にお越しいた だき、3~6年生に食 に関する指導をしてい ただきました。

3・4年生は、「噛むことの大切さ」を、5・6年生は、「食物の三大栄養素」について学びました。これからも自分の食生活を振り返り、学んだことを普段の生活に生かしてほしいと思います。

12月の主な行事

- 1日(金)心の教育の日 校内人権週間(~5日) 家庭学習強調週間
- 3日(日) ANYTHING GOES FES (神楽発表)
- 5日(火)人権教室
- 6日(水)特認校一日体験
- 7日(木)市学校保健会研究大会
- 9日(土)土曜授業
- 校内持久走大会 学級PTA 12日(火)特別時間割期間(~12月21日)
- がんがらちゃん
- 22日(金) 2 学期終業式
- 23日(土)冬季休業開始(~1/8)
- 読書の日 28日(木)仕事納め
- 29日(金)学校閉庁(~1/3)

